

Weibern 3 - Aistersheim 2 : 7/2

In der letzten Partie der Saison setzte es gegen die Mannschaft aus unserer Nachbargemeinde eine klare Niederlage.

Leider konnten an diesem Spieltag nur Christoph Spicker und Franz Schwarzgruber ihre Partien für sich entscheiden. Beide boten eine spielerisch starke und vor allem konstante Leistung und konnten dadurch ihre Partien in zwei Sätzen für sich entscheiden.

Alle anderen Mannschaftsspieler erwischten keinen so guten Tag.

Mike (in drei Sätzen), sowie Max, Chito und Gernot konnten ihre Potential nicht vollständig abrufen und mussten sich geschlagen geben.

Nachdem in weiterer Folge auch alle drei Doppel verloren wurden, konnte auch kein Punkt aus Weibern entführt werden.

Diese Partie bildete den Schlusspunkt einer dennoch sehr erfolgreichen Saison. Immerhin konnten vier Partien gewonnen werden, das Highlight war sicherlich der 5:4 Erfolg gegen Pichl, wo die Partie von 0:4 auf 5:4 gedreht werden konnte!

Wir freuen uns jetzt auf die Vereinsmeisterschaften und natürlich auch auf die nächste Saison, in der wir wieder topmotiviert zur Sache gehen werden.